

HR Ratings consideró que mitigaría las consecuencias.

Positivo, abrir diálogo a inversores

NOTIMEX

HR Ratings, primera agencia en modificar la perspectiva de la nota soberana de México a “negativa” de “estable” en días recientes, consideró positiva la iniciativa del nuevo gobierno de crear una comisión para dialogar con inversionistas, tras la cancelación del aeropuerto.

El director general de Análisis de HR Ratings, Felix Boni, destacó que dicha comisión tiene por objetivo reducir las preocupaciones de los inversionistas y contratistas de la obra en el municipio de Texcoco.

Consideró que dicha comisión muestra la buena intención en este tema del gobierno que encabezará el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, y su propósito por mitigar las consecuencias que generó cancelar la construcción del aeropuerto de Texcoco.

“Sí impacta negativamente a las percepciones de los inversionistas, pero no es algo que sea irreparable, no pensamos eso”, aseguró Felix Boni.